

BOLETÍN No. 606 -->>

Universitarios de la UAA, ITA, UP Bonaterra y Universidad de las Artes muestran su potencial para el desarrollo científico.

Se clausuró con éxito el tercer Encuentro de Jóvenes Investigadores.

Cada vez más jóvenes universitarios en Aguascalientes manifiestan su interés por la investigación científica, tecnológica y social, con lo que se observa el proceso de consolidación de una vía de desarrollo para el estado; muestra de ello son los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, la Universidad Panamericana campus Bonaterra y la Universidad de las Artes; quienes obtuvieron los primeros lugares en el tercer Encuentro de Jóvenes Investigadores; expresó la directora general de Investigación y Posgrado de la UAA, Guadalupe Ruiz Cuéllar, en representación del rector Mario Andrade Cervantes.

Durante la ceremonia de clausura del evento, Ruiz Cuéllar comentó que los estudiantes de diferentes instituciones de educación superior presentaron cerca de 90 trabajos de investigación, en las modalidades de ponencia oral y póster científico, agrupadas en cinco áreas del conocimiento; con lo cual se observó el dinamismo de los universitarios que incursionan en la investigación desde la etapa de pregrado, lo cual los convierte en investigadores en iniciación.

Tras el Encuentro, se realizó la entrega de reconocimientos a las 27 mejores exposiciones de las dos modalidades, de los cuales 20 fueron para estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes, tres para el ITA, dos para la UP Bonaterra y dos más para la Universidad de las Artes.

En la modalidad de mejor ponencia los primeros lugares fueron para: Alejandra Sánchez Mendoza, en el área de Ciencias Agropecuarias; Lizeth Galindo Castillo, en Ciencias Naturales y Exactas; Lidia Guadalupe Torres Vázquez, en Ingenierías y Tecnologías; así como Fátima Alejandra Pérez Rosas, en Ciencias de la Salud; todas ellas de la UAA; mientras que en la mesa de Ciencias Sociales, Artes y Humanidades el primer lugar fue para J. Trinidad Guerrero Castorena, de la Universidad de las Artes.

En la modalidad de mejor póster científico, los destacados de cada área fueron: Estefanía Marín Sierra y Mariela de la Torre Barajas, en Ciencias de la Salud así como Naturales y Exactas, respectivamente; mientras que en el campo de las Ingenierías y Tecnologías, el mejor cartel científico fue de Juan Carlos Díaz Serna, del ITA; y finalmente, Janette Hernández Rodríguez, de la Universidad de las Artes, obtuvo la primera posición en la mesa de Ciencias Sociales, Artes y Humanidades.

